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第２５０９回例会 ２０１３年５月27日（月）

・夜間例会
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斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ビジター･ゲスト

ニコニコＢＯＸ

坂口芳一会場監督
我等の生業
出席率 会員50人 出席者 39人 出席率82％（修正）

国森和麿、佐藤和彦、黒田康敬、片庭隆暁、鈴木 勉、中村徹雄、細川博司、深尾幸夫
山口哲雄、渡辺正一、今井 裕

佐久間富雄北ひびき農協組合長
近井孝義（第１回ゴルフコンペ優勝）

累計 297,000円

今日のプログラム

前回 （５月20日） の記録 ・普通例会 ・ゲスト卓話

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／尾崎 学 副会長／千葉繁夫
幹 事／泉谷 勇

2012-2013年度国際ロータリーのテーマ

2012-2013年度士別ロータリーのテーマ
奉仕の心を大切に 平和の絆を広げよう
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例会予定

●６月３日（月） 例会・理事会

●６月10日（月） 例会

●６月17日（月） 例会

●６月24日（月） 夜間例会

■６月例会日

●５月６日（月） 休会・（法定休日）

●５月13日（月） 例会・理事会

●５月20日（月） 例会

●５月27日（月） 夜間例会

■５月例会日



■会務報告・・ ・・・・・尾崎 学会長
●本日は、大変ご多忙な中、北ひびき農業協同組合、代

表理事組合長佐久間富雄様には、士別ロータリークラブ

の例会にご参加を戴き誠にありがとうございます。日頃

から大変お世話になっておりますが、なかなかお話をお

聞きする機会がなく、今日は楽しみにしておりました。

後ほど講話をお願い致します。

●待ちに待った春の日差しの中、昨日、しべつわんぱく

フェスティバルが開催されました。例年通り、士別ロー

タリークラブとして協賛金を贈り、励ましの言葉をかけ

てきました。関係者多数の協力のもと、子どもたちには

楽しい一日になったと思います。

●去る13日に、武田修会員が突然ご逝去されました。15

日・16日とお通夜と告別式が行なわれ多くの会員と共に

参列して参りました。今年の２月までは例会に出席され

ていましたが、体調を崩し入院されていました。４月に

入り退院され、近く例会に出てこられるくらい元気になっ

たとお聞きしていました。突然の訃報に、ただ驚くだけ

です。武田会員は1978年３月に入会、以来35年間に渡り

士別ロータリークラブの発展と地域社会への奉仕活動に

邁進してこられました。その間、多くの役職を歴任され

1988年度会長として活躍されました。今年度も例会には

欠かさず出席され、地区大会出席優秀会員20年表彰や、
ファミリーパーティーでの喜寿の祝い、２月の誕生祝い

など会報に元気な写真が写っています。ここに謹んでご

冥福をお祈り申し上げます。

●また17日には、深尾会員のお父さまがお亡くなりにな

りました。心よりお悔やみを申し上げます。

■幹事報告・・ 泉谷 勇幹事
①訂正お詫び：５月16日にファックス致しました深尾会
員お父様の計報案内に喪主 長井真知子様の長が間違っ

ておりました、永久の「永」でございます。誠に申し訳

ございませんでした。お詫び訂正いたします。

②本日、６月16日下川で開催されますＩＭのタイムスケ

ジュールをお配りいたしました。宜しくお願い致します。

③公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より「ハイラ

イトよねやま 158号」が届いています。

④士別市合宿の里推進協議会より総会案内が届いていま

す。５月28日（火）市民文化センター２F視聴覚室、午

後１：30からとなっています。

⑤士別地区暴力追放運動推進協議会より総会案内が届い

ています。５月30日（木）士別商工会議所２F大会議室

午後１：00からとなっています。
⑥士別手をつなぐ育成会よりビールパーティ一会券の購

入協力の依頼が来ていります。６月21日（金）市民文化

センター１F 午後６：30からとなっいます。

■ゲスト卓話 佐久間富雄北ひびき農協組合長
ロータリ様には奉仕を通じて日ごろから社会貢献に取

り組んでいますことに、心から敬意を表します。

農協については平成16年に士別、和寒、剣淵、朝日、

多寄の５農協が合併した農協です。合併時の正組合員の

戸数は２００９戸でしたが、９年が経過し、今年の１月

末には１５０２戸に減少しています。現在の農業後継者

の平均年齢が60歳を越えた方は約半分います。この人た

ちの中に農業者の担い手と呼ばれるタマゴは１５７人し

かいません。

私どもの農協の耕作面積は２万３千ヘクタールありま

す。販売高は昨年１５３億円ありました。平成16年の合

併時には１８３億円ありました。30億円ほど減少してい

ます。

農協の事業で一番大きいのは、組合員の生活と経営を

守る営農相談事業です。これには農協の剰余金の中から

４億円を注ぎ込んでいます。組合員にいろんな情報を提

供し、相談、コンサル業務、さらにはいろんな補助金の

申請、そういったものの代行を、農協の大きなサービス

事業のひとつとして取り組んでいます。また金融、共済、

スタンド、農機具、自動車、大きなものでは生産資材の

販売などにも携わっています。

ＴＰＰについても触れさせていまただきます。ＴＰＰ

そのものはアメリカが自分の基準を外国に押しつけ、自

分の国の利益と雇用を拡大しよというものです。その中

で農産物の関税も撤廃するという話で進んでいます。国

の試算ではＴＰＰの実施で３兆円の生産高が減少すると

言われています。北海道の試算では５千億円弱、関連産

業を含めると１６００億円、農産物の加工、輸送、日甜

さんなども含め、すべて大きな影響が出てきます。

今、自民党は何らかの対策を講じるといってますが、

対象になっているのはコメ、小麦、砂糖、牛肉、豚肉、

バター、チーズなどの乳製品です。豆類、蕎麦、などの

野菜は今、関税がかかっていません。

ＴＰＰが実際に実行されると、おそらく士別で生産さ

れているほとんどのものが採算が合わなくなってくる。

そうなると砂糖などもすべて外国産に置き換わってしま

う。そうなると日甜はなくなってしまいます。さらに農

業の基盤整備事業も必要なくなるので、北部耕、共済組

合、土地改良区、農協も極端な規模の縮小される。運送、

建設土建業界も需用がなくなる。そこで働いているひと

たちの仕事もなくなる。サービス業、店舗もなくなって

いく。これがＴＰＰです。

もうひとつ、日本の農産物の安全基準は世界での有数

なほど厳しくものです。残留農薬も土壌分析から検査し

て出しています。さらに生産時には殺虫農薬などの履歴

をつけて販売しています。食の安全基準ですが、アメリ

カは小麦の遺伝子組み換えをしていません。これはなぜ

か、アメリカの主食が小麦だからです。日本では遺伝子

組み換えの農産物はすべて禁止されています。さらに農

産物が大幅に減少すれば、食糧自給率にも大きな影響を

及ぼしてきます。ＴＰＰに参加すれば40％から27％に低

下すると言われています。

みな様方にはぜひこのＴＰＰで議論を深めていただき

たいと思います。

順 位 氏 名 out in total hdcp net

優勝 近井孝義 54 52 106 33 73

準優勝 国森和麿 44 49 93 18 75

１ 本山忠之 42 45 87 10 77

２ 神田英一 48 44 92 15 77

３ 佐藤元信 46 48 94 16 78

ＢＢ 佐藤和彦 46 49 95 11 84

ＢＭ 志村孝幸 54 59 113 25 88

第１回ゴルフ同好会成績 ５月18日


